

## Bid. Humas Polda NTB Gelar Donor Darah Serentak HUT Humas Polri ke 73

Syafruddin Adi - [NTB.UPDATES.CO.ID](http://NTB.UPDATES.CO.ID)

Oct 29, 2024 - 11:28



*Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., (kanan) disela kegiatan Donor darah serentak Bid Humas Polda NTB, Selasa (29/10/2024).*

Mataram NTB - Dalam rangka HUT Humas Polri ke 73, Bidang Humas Polda NTB menggelar Donor darah serentak yang berlangsung di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Selasa (29/10/2024).

Selain Polda NTB seluruh jajaran Polres Polda NTB juga serentak melaksanakan kegiatan Donor Darah yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan menyambut HUT Humas Polri yang puncak acaranya akan dilaksanakan 30 Oktober 2024.

Ikut menyumbangkan darahnya pada kegiatan Donor Darah Bid. Humas Polda NTB, Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan, PJU Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB, Kasi Humas Polres Mataram, Kasi Humas Polres Lombok Barat, serta Pendonor lainnya yang berasal dari TNI, Polri, Wartawan Hukrim Polda NTB serta Masyarakat Umum.

Dalam wawancara singkat dengan para awak media Hukrim Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., mengatakan Donor darah dalam rangka HUT Humas Polri ke 73 tahun 2024 ini dilaksanakan serentak dari Mabes Polri, Polda se-Indonesia dan Polres Jajaran masing-masing Polsa di wilayah masing-masing.



Untuk di Polda NTB sendiri lanjutnya, disamping diselenggarakan di Kapolda NTB juga dilaksanakan oleh seluruh Polres jajaran.

“Donor darah ini kita laksanakan serentak di seluruh Polres jajaran dengan jumlah pendonor keseluruhan sebanyak 2.073,” jelas Kabid Humas.

Pelaksanaan Donor darah di Polda NTB bekerjasama dengan Biddokes Polda NTB dan PMI NTB yang masa kantong-kantong sarah tersebut nantinya akan di simpan di PMI di masing-masing wilayah yang nantinya akan diperuntukkan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Semoga Setes darah yang kita sumbangkan kepada masyarakat yang membutuhkan ini dapat bermanfaat bagi seluruh masyarakat NTB.

“Terimakasih kepada seluruh pendonor termasuk para, wartawan Hukrim Polda NTB yang telah mendonorkan darahnya untuk kepentingan orang lain pada

momen Hari jadi Humas Polri ini, “ ucapnya.

Dikatakan Kabid Humas, selain kegiatan Donor darah, beberapa kegiatan lain yang dilaksanakan Polda NTB dalam rangka HUT Humas Polri ke 73 ini diantaranya, Bakti sosial, Bakti Kesehatan, Anjangsana, serta beberapa kegiatan sosial lainnya baik yang dilakukan oleh Bidang Humas Polda NTB maupun yang dilaksanakan oleh Si Humas masing-masing Polres Jajaran.

Ia berharap di HUT Humas Polri Ke 73 ini Bid. Humas Polda NTB dan Humas jajaran yang ada di Polres semakin dapat menunjukan kehadirannya baik untuk institusi nya maupun untuk masyarakat Nusa Tenggara Barat pada khususnya.  
(Adb)